

# WNI

## Dapil II DPRD Kalteng, Rawing Rambang: Bersama PAN Siap Perjuangkan Nasib Petani Kelapa Sawit

Indra Gunawan - [PALANGKARAYA.WNI.OR.ID](mailto:PALANGKARAYA.WNI.OR.ID)

May 30, 2023 - 10:51



*Gambar: Ketua DPW Partai PAN Kalteng, Ir Achmad Diran dan Bacaleg Dapil II DPRD Kalteng Dr Ir Rawing Rambang, MP*

PALANGKA RAYA - Bakal Calon Anggota Legislatif (Bacaleg) DPRD Provinsi Kalimantan Tengah (Kalteng), dari Partai Amanat Nasional (Partai PAN), Dr Ir Rawing Rambang, MP menegaskan akan memperjuangkan nasib para Petani Perkebunan Kelapa Sawit.

Hal tersebut disampaikan saat jelang pendaftaran Bacaleg Partai PAN ke Komisi

Pemilihan Umum (KPU) Provinsi Kalimantan Tengah, beberapa waktu lalu kepada media ini, Jumat (12/05)

12



KELUARGA BESAR  
DEWAN PIMPINAN WILAYAH  
PARTAI AMANAT NASIONAL  
KALIMANTAN TENGAH

*Selamat Menjalankan*  
**IBADAH PUASA  
RAMADHAN 1444 H**



**Dr. Ir. RAWING RAMBANG, MP**  
Bacaleg DPRD Provinsi – Kalteng 2

#JALANTENGAH #WAJAHBARU #ENERGIBARU

"Kelompok Petani Kelapa Sawit selama ini masih belum maksimal di bina dan diperhatikan, untuk meningkatkan penghasilan keluarga," kata Rawing Rambang.

Mantan Kepala Dinas Perkebunan Provinsi Kalteng dan saat sebagai Ketua Lembaga Minyak Pamnelum Kalteng, sangat peduli terhadap kelompok usaha perkebunan khususnya kelapa sawit di Bumi Tambun Bungai.

Menurutnya, saat ini prospek ekonomi kemasyarakatan jangan hanya mengandalkan disektor pertambangan yang tidak bisa terbarukan namun bagaimana membuat ekonomi kemasyarakatan bisa bertahan walaupun dalam Resersi Global, seperti saat Pandemi Covid - 19 melanda Dunia saat itu.

Bersama mantan Wakil Gubernur Kalteng dua Periode, Ir Achmad Diran menyatukan Visi Misi dalam membangun Provinsi Kalteng kedepannya. Sehingga harapannya, melalui partai PAN Kalteng, apa yang diperjuangkannya demi masyarakat bisa diperhatikan Pemrinth Daerah khususnya dan pusat.

"Tentunya, untuk bisa berjalan semua aspirasi dan program untuk masyarakat harus ikut serta langsung dalam sistim pemerintahan aktif," ungkap Bacaleg Partai PAN Dapil II.

Rawing Rambang pada kesempatan itu juga berharap agar masyarakat khususnya di Daerah Pemilihan (Dapil) II DPRD Kalteng, yang meliputi Kabupaten Kotawaringin Timur dan Seruyan bisa mendukung dirinya sebagai calon Anggota Legislatif di DPRD Kalteng pada saat Pemilihan Umum Langsung tanggal 14 Pebruari 2024.

Sementara itu, ketua DPW Partai PAN Kalteng, Achmad Diran mengatakan, sebanyak 29 laki-laki dan 16 perempuan yang diajukan, untuk menjadi Bacaleg DPRD Kalteng, dengan jumlah keterwakilan perempuan 35,55 persen.

"Target 10 kursi DPRD Kalteng," ujarnya kepada awak media, Jumat (12/5).

Dikatakan Achmad Diran, sejumlah Bacaleg DPRD Kalteng terdiri dari jajaran pengurus inti partai, anggota DPRD Kalteng terdahulu. "Ada pensiunan PNS, pengusaha, pensiunan kepolisian, wiraswasta juga seniman," jelasnya.

Ia pun memperkenalkan Mantan Kepala Dinas Perkebunan Kalteng, Rawing Rambang sebagai kader PAN. Selain itu, pensiunan dari kepolisian yang menjadi kader PAN. Pensiunan polisi yang dimaksud yakni Mantan Wakapolda Kalteng Irjen Pol Ida Oetari Poernamasasi.

"Pensiunan polisi Irjen Polisi pangkatnya bintang dua, sekarang daftar di pusat," tandasnya.